



Les 4èmes au Musée de l'illusion à Bordeaux

publié le 23/04/2024

Mercredi 3 Avril 2024, la classe de 4ème a fait une sortie à **Bordeaux**.

Après un pique-nique sur les quais de Bordeaux, les élèves sont allés visiter le **musée de l'illusion**.

La perception de la réalité était complètement chamboulée.

Chaque élève s'est fait prendre en photo avec des illusions d'optique étonnantes !

Voici un exemple de trompe-l'œil :



Ici les élèves marchent au plafond :



Autre exemple d'effet d'optique :



Les élèves ont également travaillé sur les illusions d'optique en arts plastiques.

Ils ont réalisé des phryges, la mascotte des Jeux Olympiques !

